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Снова рад приветствовать вас на нашем курсе о миротворчестве в котором мы говорим о мудрости 

Божьей, необходимой для мирного решения конфликтов. В этой лекции мы поговорим об 

ускорителях мирного огня.  

На прошлом занятии мы говорили о катализаторах злого огня, о том как не правильная реакция на 

конфликт, может привести к его усилению, несмотря на то, что мы пытаемся потушить «злой огонь», 

т.е. решить проблему этого конфликта. На этом занятии мы поговорим о главном ускорителе для 

мирного огня. И этот катализатор - любовь.  

Дэвид Вилкерсон был молодым пастором из штата Техас и переехал в Нью-Йорк, чтобы совершать 

служение на улицах города. Однажды ночью он наткнулся на уличную банду, главаря которой звали 

Ники Круз. Ники Круз приставил нож к груди Дэвида Вилкерсона и пригрозил убить его. Дэвид 

Вилкерсон ответил Ники Крузу следующим образом: «Ты можешь разрезать меня на тысячу 

кусочков. Но, каждый кусочек будет любить тебя».   

Позже Ники Круз стал последователем Иисуса Христа и по сей день является служителем Евангелия.  

Сила Божьей любви гасит пожары конфликтов. Божья любовь явлена нам через Иисуса Христа.  

В 13 главе 1-го Послания к Коринфянам, находится наиболее обширное описание Божьей любви:  

«Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь не превозносится, не гордится, 

не бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит зла, не радуется неправде, а 

сорадуется истине; всё покрывает, всему верит, всего надеется, всё переносит. Любовь никогда не 

перестает».  

Таковы качества Божьей любви, проявленной к нам. Божья любовь незаслуженна и безусловна. Бог 

явил нам Свою любовь, когда мы ещё были Его врагами. Римлянам 5:8 гласит: «Но Бог Свою любовь 

к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы были ещё грешниками». 

Божья любовь сверхъестественна. Это не та любовь, которую мы имеем в себе естественным 

образом, её невозможно иметь, до тех пор пока мы не родимся свыше и не наполнимся Его Святым 

Духом. Любовь — это выбор веры, а не эмоция. Если в разгар конфликта мы принимаем решение 

любить наших соперников, мы делаем выбор в пользу веры. Мы просим Господа наполнить нас 

Своей любовью, чтобы мы могли любить тех, кто находится с нами в злом огне конфликта, тех, кто  

недостоин, то есть не заслужил нашей любви. Но Господь призывает нас ходить в любви, жить в 

любви, потому что Он есть любовь.  

В 1 послании Иоанна 4:16 мы читаем: «И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, и уверовали 

в неё. Бог есть любовь, и пребывающий в любви пребывает в Боге, и Бог в нем». 

Мы получаем Божью любовь, пребывая в Иисусе Христе. Вы, конечно же заметили, как часто в  

рамках этого курса я говорю о надежде и постоянном уповании на Иисуса Христа. 

Иисус Христос сказал: «Как возлюбил Меня Отец, и Я возлюбил вас; пребудьте в любви Моей. Если 

заповеди Мои соблюдете, пребудете в любви Моей, как и Я соблюл заповеди Отца Моего и 

пребываю в Его любви. Сие сказал Я вам, да радость Моя в вас пребудет и радость ваша будет 

совершенна. Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас» (Евангелие от 

Иоанна 15:9-12). 

Это место Писания говорит нам о том, что Бог - Отец любит Иисуса Христа. Иисус Христос пребывал в 

любви Отца через Свое послушание Ему. В свою очередь, Иисус Христос любит нас. И Он призывает 

нас пребывать в Его любви, повинуясь Его повелению любить друг друга.  



Поскольку Иисус Христос живет в нас, то именно эта модель Его отношений с Богом и с нами, 

привлекает нас к мирному огню, направляет нас к принципам этого огня, а затем, Христос посылает 

нас обратно в зону действия злого огня как Своего посланника примирения, чтобы другие могли 

испытать ту же любовь, которую Он дал нам. Бог призывает нас любить своих врагов так, как Он 

возлюбил нас, когда мы ещё были Его врагами. 

2 Коринфянам 5:16-20 гласит: «Потому отныне мы никого не знаем по плоти; если же и знали Христа 

по плоти, то ныне уже не знаем. Итак, кто во Христе, тот новая тварь; древнее прошло, теперь всё 

новое. Всё же от Бога, Иисусом Христом примирившего нас с Собою и давшего нам служение 

примирения, потому что Бог во Христе примирил с Собою мир, не вменяя людям преступлений их, и 

дал нам слово примирения. Итак мы — посланники от имени Христова, и как бы Сам Бог увещевает 

через нас; от имени Христова просим: примиритесь с Богом». 

Павел говорит о своей миссии и о христианском призвании. Сегодня мы с вами являемся послами 

Христа, и Сам Бог обращается к людям через нас. От имени Христа мы просим всех людей 

примириться с Богом. Всё это потому, что Бог сделал так, что Христос, не имеющий греха, понёс на 

себе наши грехи, как будто бы «стал грехом» из-за нас, для того, чтобы мы в Нем сделались 

праведностью Божьей. 

Господь призывает всех своих сыновей и дочерей к тому, чтобы по мере того, как мы познаем Его и 

Он открывает нам Свою любовь, Его любовь меняла нас. Мы становимся новым творением. Всё в 

нашей жизни приобретает новый смысл. В этом новом царстве мы начинаем расти и созревать как 

последователи Иисуса Христа. И по мере того, как мы взрослеем, Его любовь возрастает в нас.  

Мы становимся отражением того терпения, доброты, мягкости, благости, долготерпения, любви, 

которая не говорит плохо о других, той любви, которая верит в лучшее в других людях, даже если они 

нас обидели, той любви, которая не сдается, которая не потерпит поражения. И эта любовь может 

зародиться в нас только через отношения неустанного упования на Того, Кто дарует эту любовь, - 

Господа нашего Иисуса Христа. 

Именно любовь Иисуса Христа, живущая в вас, позволяет вам выйти за рамки желаемого результата 

в конфликте, заглянуть дальше, вытащить из глаза бревно правоты своей позиции, своих прав, 

отложить их в сторону и посмотреть на Христа, попросить Его наполнить вас, открыть вам Его цель и 

дать вам силу вернуться туда, где ещё горит злой огонь в качестве Его посланника примирения. 

Наблюдайте за тем, как Он действует. Это наша привилегия как христианских лидеров и 

последователей Иисуса Христа. 

На следующем занятии мы поговорим о Божьей силе, действующей в процессе примирения 

конфликтных отношений, и о возможностях, которые Он открывает перед нами.  

Да благословит вас Бог. Увидимся в следующий раз. 


